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职述廉报告 2006年，我作为县文化局副局长，继续分管县电

影公司工作，一年来，我主动学习业务知识、严格抓好相关

管理，并和县电影公司的同志们一道，深化改革，开拓创新

，以市场为导向，在坚持电影主业的同时，大力拓展多种经

营领域，不断丰富群众文化生活，认真履行工作职责，全面

完成了工作任务。主要成绩体现在以下几个方面： 一、通过

不断学习，努力提升综合素质 作为一名文化局副局长，作为

一名市人大代表，我深深懂得新形势下学习的重要性。我把

学习作为提高综合素质和工作能力的重要手段，把注重学用

结合作为做好工作的立足点。 一是政治学习做到主动。我十

分注重政治学习，不断强化自身思想政治素质。今年以来，

我始终保持了良好的精神状态，坚持政治的高标准，主动加

强“三个代表”重要思想等政治理论的学习，积极参与社会

主义荣辱观教育学习活动，写了3万余字的心得体会。树立了

正确的政绩观，做到了讲纪律、讲原则、讲风格，时时处处

从严要求自己。 二是业务学习做到经常。一年来，我尽可能

多地从较为繁忙的行政事务中挤出时间，加强业务学习，做

到边工作边学习。在一些学术研究活动中，我虚心向兄弟单

位的领导、专家请教，为搞好业务管理工作打下理论基础。

我还经常主动和业务干部交流沟通，尽一切可能掌握业务工

作规律，进而引发新的思考，有针对性地指导实际工作。年

内，我针对新农村建设的需要，下乡调查过农村文化，对我



县农村文化工作有过最直接的接触，掌握了第一手资料。 三

是学用结合到位。学习是为了应用，理论与实践相结合是做

好工作的法宝。我十分注重理论联系实际，能从理论的角度

思考一些实际问题，指导具体工作。我当选市人大代表以来

，一直把履行人大代表职责当作一项神圣的使命。人大会议

期间，我积极发言，主动参政议政，大胆提出议案和建议，

先后独立提出议案5件，参与提出议案20件，市十二届人大四

次会议期间，在讨论政府工作报告时，我提出了《关于将电

影“2131工程”列入政府财政支出预算》等议案和建议，得

到了市政府的充分肯定和高度重视。 二、通过开拓创新，切

实提高工作实效 在本职工作方面，我坚持着眼全局、突出重

点，注重开拓创新。一年来，我和电影公司的同志们一道，

本着为单位负责、为事业负责的精神，扎实开展各项工作，

并取得了实效。 1、在发展中拓宽了业务路子。县电影院既

是全县的大会议中心，又是唯一的正规演出场地。我们充分

利用这一优势条件，努力拓展演出市场。一是多次引进外地

剧团来县电影院演出，激活了文化市场。满足了群众不同文

化类型的需求。今年我们共接纳俄罗斯远东军区歌舞团等演

出团体二十多个，演出场次近60场，超额完成了局里下达的

演出任务。二是联系并配合组织举办了一些高规格大型明星

演唱会。如湖南卫视著名主持人李锐和著名歌星王蓉演唱会

，赢得了广大观众的好评，既极大地拓展了县城人民的文化

视野，又提高了文化局、县电影公司的知名度，同时也收到

一定的经济效益。县电影公司全年共完成总收入693634元，

为电影事业的发展，为整个文化系统的大局稳定作了应有的

贡献。 2、在活动中收到了社会效益。一年来，我们努力贯



彻省、市文件精神，放映了党教片《任长霞》和禁毒教育片

《死亡之吻》及当前学生正确对待网络问题的启迪教育片《

网络少年》，观众突破30000人。同时，我们十分注重公益性

文化活动，利用新春期间和夏季时节，在县城及县城周围如

火如荼地开展了“优秀电影进社区”、“夏季广场电影月”

活动，放映场次88场，观众超过26000人，极大地丰富了群众

文化生活，更好地普及了科技知识，受到了广大居民和村民

的一致好评。特别是电影公司与长虹电器集团举行的“唱响

主旋律，建设新农村”影企联姻免费电影放映活动，走进全

县10个乡镇，加之国家发改委和广电总局奖励给我们的流动

电影放映车的巡回走点，在群众中产生了良好的影响，农民

朋友欢喜不已，每场观众都达300人以上。 3、在困境中推行

了改革调整。由于湖南省物价局湘价费[2006]64号文件已明文

规定从2006年秋季开始，不再将中小学生爱国主义教育电影

放映收费列入九年制义务教育收费项目，故而，在我省已实

行了14年的中小学生爱国主义教育电影放映活动宣告结束，

赖以生存的四十余万元收入没有了。面对这一残酷现实，县

电影公司陷入了危难境地，经过细致缜密的考虑和集体讨论

研究，我们出台了改革调整方案，并推行了改革调整。通过

调整，上班人员由过去的32人调整为12人，机构也精减了8个

。同时，我们力争农村电影“2131”工程早日在我县得到落

实，并为此做了不少实际性工作。目前，“2131”工程正稳

步进展。 三、勤政廉政，努力树立良好形象 任现职以来，我

一直严守组织纪律，注重团结同志自觉维护班子决策的统一

性和权威性，摆正自己的位置，从不越位、越权，协调处理

好了和其他领导的关系。同时，虚心向其他领导学习，取长



补短。 在工作中，我始终严格要求自己，身体力行，以身作

则，带头执行各项规章制度，以自己的言行带头和影响其他

同志。为了满足县城居民不同文化需求，也为了提高县电影

院经济收入，我亲自出面衔接，帮助做好了一些明星及外地

歌舞团来祁演出相关工作。在县电影公司场地出租及机构改

革调整，我们都严格按照规定办事，没搞“暗箱操作”。 当

然，在建设社会主义新农村、构建和谐社会的新形势下，我

还有一些工作有待进一步加强。一是新政策、新形势的学习

和把握有待进一步加强；二是电影文化事业为新农村建设服

务的调研工作有待进一步加强；三是电影文化事业改革与发

展的思路有待进一步创新。在今后的工作中，我将紧跟时代

发展的伟大进程，不断充实自我，更新理念，恪尽职守，扎

实工作，为全县文化事业持续快速和谐发展继续作出不懈的

努力。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细
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